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次週のプログラム本日のプログラム

陶芸家・板谷波山をはじめ、全国的に有名な芸術家を数多く輩出している筑西市は、ゆかりの

作家の作品を陶器製の板（セラミック）に焼付けてコンクリート製の躯体に設置し、駅前通りの

歩道に展示したストリートファニチャーのひとつですが、このような手法で展示しているのは、

全国的にも非常に珍しいものとなっています。
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「Enjoy Rotary」― ロータリーを楽しみましょう ―　 2015－2016年度 下館ロータリークラブテーマ

ぞれに役目を果たしてこられた成果でありま

す。会員一人ひとりの日ごろの奉仕活動に心よ

り感謝申し上げまして本日の挨拶とさせていた

だきます。

　

幹 事 報 告 永 井 啓 一 幹事

下記８点ご報告いたします。

１．雑誌ロータリアンを受理しました。

２．水戸、RCより会報を受理しました。

３．2820地区ロータリーアクト第２４回地区

大会の案内を受理しました。

　　５/７（土）フェリヴェールサンシャイン（水戸）

４．ローターアクトクラブ第２例会の案内を受

理しました。

　　４/２８（木）１９時５０分　アルテリオ

５．ガバナー事務所より、年次、ポリオ , 恒久

基金寄付の一覧表受理しました。

６．地区大会資料を後ろのテーブルに、おいて

おきましたのでお持ち帰りください。

７．ロータリーレート　5月　１１０円

８．ガバナー事務所から、熊本地震被害義捐金

の願いを受理致しました。会員一人当たり

１０００円寄付要請がありました。次回集

金します。

　

表彰状授与　おめでとうございます。

瀧 田 昌 甫 会員「在籍 40年」

日向野　陽 会員「ロータリー財団功労賞」

永 井 啓 一 会員「ベネファクター」

中 丸 　健 会員「米山功労者」

高 橋 秀 夫 会員「30年 100％出席」

前例会報告　 第 2740 回　 2016/4/27（水）

　

お 客 様　ようこそ下館 RC へ

原 中 勝 征 様（元日本医師会会長）
　

会 長 挨 拶 新 井 和 雄 会長

　熊本大地震による甚大

な被害が毎日報道されて

おります。被害に遭われ

た多くの方々にお見舞い

申し上げますとともに、

一日も早い日常生活の復

旧を祈ります。2820地区

では17日の地区大会本会

議において熊本地震の復興支援案が決議され義

捐金を送ることになりました。詳しくは後ほど

永井幹事から報告があります。我々にとりまし

ては、2011年３月11日の東日本大震災は被災

者として忘れることはできません。下館RCを

代表して、地震発生間もない時期に鈴木PP・早

瀬エレクトとともに石巻市へ救援物資を届けた

ことが、つい昨日のように思い起こされます。

地割れし波打つ東北道を車が何度もジャンプし

ながら物資を運びました。現地では、食料もま

まならない悲惨な光景を目の当たりにし、経済

大国日本の復旧現場がこれでいいのかと、当時

政権中枢にいた原中先生に現地から即座に訴

え、官邸につないでもらったことをつい昨日の

ことのように思い出します。

　今日は原中先生から卓話を頂きますが、いつ

も本音で勝負の先生から日本を取り巻くさまざ

まな状況について、どんな話が聞けるか楽しみ

にしております。

　４月16日17日につくば市のノバホールにお

いて2820地区大会が開催されました。下館RC

はＲＩ表彰 2 つと国際奉仕功労賞の３つを受賞

しました。個人の部では瀧田昌甫会員が在籍

40年、日向野陽会員がロータリー財団功労賞、

永井幹事がベネファクター、中丸健会員が米山

功労者５回目、高橋秀夫会員が30年100%出席、

その他多くの会員がマルチプルPHFを受賞しま

した。クラブ表彰を３つも頂いたことは近年記

憶にありません。年間を通して各委員会がそれ



「 初 心 に か え り 　 新 た な る 一 歩 を 」　 2015－2016年度 第2820地区テーマ

5,000ページを超え、すべてが日本語に翻訳さ

れているわけではありません。ＴＰＰテキスト

分析チームは、昨年11月以降、協定文を分析し、

問題点を挙げました。ＴＰＰは農業だけでな

く、投資やサービス貿易などたいへん多岐にわ

たる分野をカバーしており、その全体像を十分

に把握し、暮らしへの影響を精査するにはまだ

時間がかかります。米国をはじめ各国でも、国

会議員や市民団体が分析と問題提起を続けてい

ます。

　そんななか、日本政府はすでに関連法案を提

出し、４月から批准審議を本格化する意向を表

明しています。2013年の自民党決議には「国

民に十分な情報公開と説明責任を果たす」とも

明記されていましたが、協定文が公開されて以

降、一般市民が参加できる政府による説明会は

一度も開かれていません。十分な情報公開と議

論、専門家・各自治体による詳細な影響評価も

なされないまま「批准ありき」で審議が進むよ

うな暴挙は絶対に止めなければなりません。

　ＴＰＰを通じて、日本社会にとって何が重要

なのか、未来に向けてどのような選択をするの

かが問われています。

　

ＲＡＣ地区協議会あいさつ
新 井 和 雄 会長

　本日（４月24日）は、国際ロータリー第2820

地区ローターアクト第 4 回会長幹事会ならびに

2016－2017年度地区協議会が盛大に開催され

ましたことに心よりお祝い申し上げます。

　今年度のロータリークラブ会長としてロー

ターアクトとの活動を振り返りますと、台風

18号が県南県西地区に齎せた洪水被害への対応

を、つい昨日のように思い出します。ロータリー

が募った支援物資をともに運び、現場ではロー

ターアクトが復旧ボランティア活動を行ったこ

とは、年度を通じての奉仕活動の中でも、忘れ

られない思い出となりました。

　奉仕活動や交流を通じて社会に変化をもたら

したい。アイデアを磨き合いながら、新しい方

法で世界の問題に取り組みたい。そんな熱意あ

る若者の集いがローターアクトだと思います。

さあみなさん、そろそろ一歩踏み出してみませ

外 部 卓 話
原 中 勝 征 元日本医師会会長

原中勝征（はらなかかつゆき）先生プロフィール

1940（昭和15）年　福島県浪江町生まれ

1966（昭和41）年　日本大学医学部卒業

1967（昭和42）年　東京大学医科学研究所入局

1977（昭和52）年　米国スローンケタリング癌

　　　　　　　　 研究所客員研究員

1980（昭和55）年　東京大学医科学研究所

　　　　　　　　 内科医局長

1990（平成 2）年　東京大学　助教授

1991（平成 3）年　医療法人杏仁会　大圃病院

　　　　　　　　 理事長・院長

2004（平成16）年　茨城県医師会　会長

2010（平成22）年　日本医師会　会長

現在　ＴＰＰ交渉差止・違憲訴訟の会　代表

　　　オールジャパン平和と共生　最高顧問

　本日はお招きありがとうございます。

日本は有史以来たいへんな時期に直面してお

り、様々な問題が噴出しておりますが、根っこ

は一つだと考えます。

　また、いろんな国々・東北・熊本の大震災を

見ても解るとおり、小栗のつむじ風などはあり

ましたが、それでも、茨城・筑西は生きていく

のには世界一の土地・場所であると思っており

ます。

　しかし、ロボット等の発達による働く場の減

少により、この地域においても人口減少が現実

のものとなってきております。それに追い討ち

をかけるようなＴＰＰの問題もあります。

「いのちより利益を優先するＴＰＰにＮＯを！」

　今年２月に12か国での署名が行われたＴＰＰ

協定。その協定文は、本文と附属書だけでも



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

メークアップ場所・出席者

ＲＡＣ地区協議会　　　　鈴 木 光 則

月 日

４月24日

■メークアップ

免除

1

病欠

0

欠席

13

出席

21

会員数

35

◆岩 﨑 晴 男さん　元日本医師会会長 原中先生

ようこそ。

　６月14日（火）当ダイヤモンドホールにおい

て、下館法人会主催による、作家・童門冬二

さんの『闘将 真田幸村・歴史に学ぶリーダー

の資質』講演会が開催されます。ぜひ皆様も

参加願います。

◆鈴 木 光 則さん　原中先生の卓話楽しみにし

ていました。

◆神 山 芳 子さん　地区大会ではたくさんの表

彰を頂きまして、おめでとうございます。

　原中先生、初めてお目にかかります。本日は

ようこそおいで下さいました。楽しみにして

おりました。

◆杉 山 イ ネさん　大圃病院理事長 原中様、本

日のお話たのしみにしております。宜しくお

願い致します。

◆鈴 木 健 一さん　元日本医師会会長 原中様、

ようこそいらっしゃいました。卓話よろしく

お願いします。

◆潮 田 武 彦さん　原中様、卓話よろしくお願

いします。

◆島 田 　茂さん　原中理事長様、卓話楽しみ

にしております。

本日の合計 25,000 円
累計 978,202 円

　
出 席 報 告 中 里 泰 久 委員長

※発表をされた方は、発表内容をデータか紙に

て会報委員会まで必ずご提出ください。

いつも会報発行のためご理解・ご協力をいた

だきましてありがとうございます。引き続き、

今後ともよろしくお願い申し上げます。

会報委員会一同　

んか。我々下館ＲＣはネパールで子ども達を支

援しております。ネパールでの奉仕活動には現

地のローターアクトも参加しています。現地で

の子ども達への奉仕は、我々が与えるだけでは

なく、目に見えない多くを頂くことに気づきま

す。いつの日か2820地区のローターアクター

がネパールの子ども達の笑顔に包まれる日を楽

しみにしております。

　また、地区内では多くのロータリークラブが

海外で奉仕活動をしております。現地での奉仕

活動の経験は、国際大会や国際会議への参加に

比べ何倍もの知見を得、友を作ることができま

す。どうか勇気を持って、国際的なローターア

クトの輪を広げる奉仕プログラムに挑戦するこ

とを願っております。

　「人類に奉仕するロータリー」の年度に、大河

原代表が掲げた　～歩き出す物語～　を全力で

支援することをお約束し挨拶といたします。

　

スマイルBOX 島 田 　茂 委員

感謝と奉仕　中丸　健・中里泰久・神山芳子
さん

◆新 井 和 雄さん　原中勝征先生の卓話を記念

して。

◆永 井 啓 一さん　大圃病院理事長 元日本医師

会会長 原中様の卓話楽しみにしておりまし

た。よろしくお願いします。

◆関 谷 　徹さん　原中先生、卓話よろしくお

願いします。

◆早 瀬 浩 一さん　元日本医師会会長、大圃病

院理事長 原中勝征様ようこそおいで下さいま

した。

◆瀧 田 昌 甫さん　原中先生の来訪を歓迎して。

◆新 井 利 平さん　原中先生、本日は多忙のと

ころ卓話有難度うございます。

◆小 林 一 彦さん　原中先生、本日はお忙しい

なかお出で頂きありがとうございます。卓話

宜しくお願い致します。

◆加 藤 昌 美さん　大圃病院理事長 原中先生、

お忙しい中ようこそお出で下さいました。卓

話楽しみです。

◆永 盛 　武さん　新井会長、お土産ありがと

うございました。


